CAPÍTULO 13

Los casos seguían aumentando. En la universidad de Rob y Sam el rector decidió suspender las clases debido a que ya eran 30 alumnos los afectados. Algunas empresas también habían decretado el cierre temporal, acogiéndose a expedientes de regulación temporal para mandar a sus trabajadores a casa, dado que alguno de sus empleados había resultado infectados. Si bien el número de casos seguía aumentando poco a poco, el miedo se expandía como una plaga incontrolable. La gente iba con mascarillas por la calle, algunas personas incluso con trajes de protección integral. A pesar de que se desconocía en realidad el vector de transmisión a ciencia cierta.

Eva y Maya siguieron yendo a clase mientras sus escuelas siguieran abiertas, pero se rumoreaba que pronto cerrarían también, como hizo la politécnica. Los profesores aprovecharon para preparar material en caso de un encierro y tener que dar las clases de forma virtual. Así que Maya y Eva tenían trabajo extra para entregar las tareas de todas sus asignaturas. Por este motivo ya no quedaban todos los días, pero intentaban verse todo lo que podían.

Con Rob se conectaron a los 4 días de su mutación. Su madre envió un mensaje a Eva explicándole que no estaba anímicamente preparado para hablar con nadie. Había estado muy afectado. Pero su madre insistió en que hablara con sus únicos amigos.

"Rob!" Comenzó Eva "¿Cómo estás? te encuentras mejor?"

Rob, solo mostraba su busto, en su habitación con las persianas cerradas y un ambiente muy lúgubre.

"E.. estoy bien, chicos" Contestó sin muchos ánimos

"¿Qué han dicho los médicos?" Preguntó Maya

"Bueno... Dicen que estoy bien, estoy sano. Mi cuerpo... bueno, lo que queda de él, es... funcional, y no tengo... ¿Cómo lo han dicho? complicaciones derivadas de la alteración corporal. Los muy cretinos..."

"Pero como te sientes, tio?" Dijo Sam

"Pues, no es fácil asumir que tu vida se ha ido a la mierda, sabes?"

"Rob, no hables así. Todo saldrá bien. Es cuestión de tiempo, acabarás por acostumbrandote, y tu vida no tiene porque llegar a ser tan mala como te estas imaginando" Dijo Eva tratando de animarle

"Y tu que coño sabes? no te has convertido en una poya gigante, verdad??" Dijo Rob muy enfadado... Se quedaron todos callados, pero entonces continuó "Perdona, Eva. Tu eres la que mejor me ha tratado, no te lo mereces. Es solo que... Me siento frustrado. No veo el lado positivo de esto, la verdad"

Rob no lloraba, pero dentro de sí mismo estaba aterrado.

"Rob, sabes que estaremos contigo. Ya lo pasamos con Maya, contigo no va a ser diferente" Dijo Sam "Además, no puedes hundirte ahora, el Clan blackbears nos ha sacado más de 3500 puntos!"

"Como?' esos mancos?? Joder, estoy 4 dias fuera y se va todo a la mierda!" Ahora sí parecía disgustado de verdad.

"Rob, ¿cómo llevas tus brazos extra?" Preguntó Maya

"Pues, aquí están" Dijo levantando los 6 brazos a la vez "tu lo sabras, no es fácil de independizar los movimientos, pero siento que podré hacerlo a base de práctica"

"Si, es cuestión de practicar. Yo aun me lio bastante"

Eva prestaba atención con una profunda envidia y frustración como sus dos amigos comentaban los detalles de tener brazos extra.

"Rob, y el resto...?" Dijo Eva tímidamente

"El resto.... te refieres al pene gigante?" Dijo Rob despectivamente "Mi madre me ha hecho una especie de calcetín enorme. No puedo ir con eso por ahí al aire todo el día. Creo que a ella le repugna más que a mi. Pero, no puedo omitirlo, ya lo habéis visto. Soy 50% poya." Dijo sarcásticamente, como solía ser el.

Eva tragó saliva recordando el tamaño. por la cabeza le pasaban mil preguntas, como si era funcional, como sería cuando estuviera erecto, podría eyacular, necesitaria ayuda para masturbarlo... pero no procedía. Tuvo que hacer un gran esfuerzo para contenerse "Pero entonces, ¿cómo te desplazas?" Preguntó Maya.

"Mi madre me ha conseguido una silla de ruedas, pero se hace muy complicado todo. Joder soy un puto lisiado... Ya se que nunca he sido muy deportista, pero... es frustrante no poder moverme como yo quiera" Rob empezaba a sentirse agobiado, así que cambió radicalmente de tema

"Y como han ido las cosas estos días?" Preguntó Rob, que había estado totalmente ausente Hablaron sobre el estado de las cosas, los casos de mutados, el miedo en general, que estaban a punto de declarar el estado de alarma... Y luego la conversación ya derivó en aspectos del juego en el que acababan de perder el 1er puesto.

Los días pasaban, y Rob parecía que poco a poco se acostumbraba a su nuevo cuerpo con un poco más de rapidez que Maya. El mismo daba algunos detalles, y comentaba algunos aspectos que hacían pensar que poco a poco, iba teniendo mejor ánimo.

Maya y Eva lo comentaban cuando quedaban para estudiar. Sobre todo Maya, a la que le impactó tanto su propia mutación, en comparación parecía que Rob lo llevaba un poco mejor, y eso que la suya parecía algo más drástica.

"Y como lo hará para moverse? Dios mío, tendrá que ir arrastrándose, ¿no?" Dijo Maya visiblemente preocupada

"Me imagino que si, pero 6 brazos... wow, seguro que le resultan útiles, para arrastrarse y todo eso" Contestó Eva

"Y..." Preguntó Maya mirándola de reojo "¿Qué te pareció su mutación? que.. opinas de ella?"

"¿A qué te refieres?" Dijo Eva distraída con su trabajo

"Pues... por lo que me contaste, debe de haberte impactado, de una forma... especial, no?" Dijo Maya

Eva levantó la vista de su portátil en dirección a Maya, con un calor que le subía por el cuello

"he... si, claro... es muy... agresiva si." Dijo tímidamente

Maya se giró para encarar a Eva directamente

"Venga, Eva, sabes perfectamente a qué me refiero."

Eva la miro roja como un tomate sin contestar

"Después de saber todo lo que me contaste, seguro que te ha impactado... pero de una forma diferente que a mi o a Sam, ¿no?"

Eva siguió mirándola sin saber bien qué contestar

"Bueno...pues si.. me ha parecido... increíble." Dijo Eva totalmente ruborizada

"Pero, qué... qué te parece tan... increíble?" Dijo Maya queriendo entender

"Pues... imaginate, con un pene así... como deberá sentirse?" Eva hizo una pausa. Una imagen mental del cuerpo de Rob empezó a formarse en su cabeza... "Cuando tenga una erección... va a flipar. Osea, yo no lo sé a ciencia cierta, pero creo que a más tamaño, más placer, y a más cantidad, imagino que también... necesitará ayuda para masturbarse, pero será brutal si llega a eyacular, y su pene original, también ha crecido un montón, podrá auto-satisfacerse fácilmente, lo cual le ayudará a...."

Eva paró de repente, se había dejado llevar. Ruborizada miró a Maya muy avergonzada, la cual atendía con los ojos bien abiertos

"Vaya... desde luego no lo había... visto así." Dijo Maya

Eva no sabía donde meterse, pero vio algo de interés en Maya, en contra del rechazo que se habría imaginado.

"pe...perdona, me he dejado llevar"

"no, no te disculpes... si te soy sincera, a mi también se me han pasado por la cabeza cosas parecidas. A ver, es horrible lo que le ha pasado, y cómo su vida se va a ver restringida, pero... Dios, es algo gigantesco y... bueno, yo..." Maya necesitaba expresar algo pero no sabia como hacerlo "digamos que mi punto de vista ha cambiado un poco" Maya estaba un poco nerviosa. "Después de haber experimentado... ya sabes, cómo se siente uno, ver en lo que se ha convertido Rob hace que tenga una imagen aproximada de lo que puede llegar a sentir..."

Maya parecía que estaba fantaseando con Rob, miraba al techo como soñando despierta. Eva sabía perfectamente a qué se refería, pues ella también se lo había imaginado. Pero al contrario que Maya, ella no podía saber lo que se sentía, lo cual le generaba una frustración tremenda.

"Y... cómo crees que lo sentirá Rob?" Dijo Eva aprovechando que Maya tenía la guardia baja. Ella la miró con dudas, aún se avergonzaba un poco al hablar sobre estas cosas

"Pues, no lo sé. Yo…imagino que debe ser increíble. Si el tamaño significa más intensidad, lo suyo debe ser una pasada" Maya se ruborizo un poco y paró de hablar.

"Tranquila, no tienes que seguir si te sientes incomoda" Eva esperaba que no le hiciera caso "pero sabes que me interesa conocer estas cosas"

"Ya, bueno... la verdad es que...dios mio, Eva no paro de darle vueltas. algo en mi ha cambiado, porque yo no era así, tu lo sabes..."

"Supongo que, tener esas cosas, y tantas, hace que tu punto de vista haya cambiado" Dijo señalando uno de sus penes por entre las piernas traseras que intentaba salir por encima de su larga falda

"oh, mierda... otra vez..." Dijo Maya contrariada

"Tranquila, es normal, ya sabes... si quieres podemos cambiar de tema..." Dijo Eva sabiendo que se sentiría incómoda

"No, déjalo, empiezo a acostumbrarme. Si tengo que dejar de hacer algo solo porque una de estas cosas se ponga así, no podría hacer nada en todo el día." Se acomodo la falta y no hizo caso al pene que estaba en erección "Entonces, ¿cuánto crees que mide ahora su pene original?"

"Pues, yo diria que erecto, debe ser el doble que el tuyo..." Dijo Eva haciendo el gesto con las manos "Estoy segura que puede... meterselo en la boca sin mucho esfuerzo"

"Bueno, eso no es tan complicado..." Maya no acabó la frase, dándose cuenta de lo que acababa de decir

"Como??" Preguntó Eva sorprendida "Tu... lo has intentado ya?"

"Eva!..." Dijo Maya avergonzada de nuevo "...he... si... el otro dia" Eva hizo el gesto para que continuara "Lo intente con este... o fue con este otro? no lo recuerdo. Tuve que apartarme los pechos para llegar, pero... joder es que son muy grandes también! si, llego sin problema la verdad" Aun estaba avergonzada de decir lo que estaba diciendo, pero a Eva ya no podía ocultarle nada, y de alguna forma, al ver la reacción de Eva, se llegaba a sentir de alguna forma, orgullosa

"Guau... debe ser increible. Ojala pudiera experimentarlo yo también" Dijo Eva casi babeando

"No todo es tan bonito, Eva, ya te lo dije. Pero... si. La verdad es que cuando juego con ellos... es brutal."

Ya habia 3 penes erectos en este momento

"Y... claro, las ocho vaginas..."

"eso ya sabes como es... no te voy a explicar cómo se siente"

"Ya, pero yo solo tengo una!" Eva no quería, pero sonó triste con esta afirmación. Maya solo pudo encogerse de hombros, de 4 en concreto

"Pues, se sienten independientes, la verdad. pero solo puedo... usar 4 a la vez, ya sabes..." "Yo si quieres te puedo..." Dijo Eva, pero la vergüenza no le dejó acabar la frase. Estaban las dos completamente ruborizadas. Las dos querían exactamente lo mismo, pero ninguna se atrevía a dar el paso. 5 penes ya estaban erectos, y Maya notaba gotear flujo por sus muslos. Las bragas de Eva también estaban empapadas. Finalmente fue Maya la que no pudo resistirse más

"Puedes...?"

Maya se empezó a levantar la falda, dejando al descubierto uno de sus grandes penes. Lo que hizo que Eva volviera a abrir los ojos como platos. Aunque los hubiera visto 1000 veces, seguian impresionandola. Mientras Maya destapaba sus encantos con las dos manos inferiores, con las superiores se tapaba la cara como avergonzada.

"Se... segura que quieres? ya no te importa que... ya sabes, seamos amigas y todo eso?" Dijo Eva aun con alguna duda.

"Eva... no va a ser la primera vez"

"Ya, pero si la primera, de forma... consentida y consciente"

"Tu solo prometeme que no va a salir de aquí. Me moriría de vergüenza si cualquiera se enterara. Pero... lo necesito. Y no se me ocurre nadie mejor que tú."

"Entonces, eso nos convierte en lesbianas?" Dijo Eva acercándose lentamente y desabrochandose los botones de la blusa.

"No! para nada... solo somos dos amigas, que se ayudan mutuamente, no? no tenemos ninguna... relación" Dijo quitándose ella también la blusa con las manos superiores, mientras las inferiores seguían destapando penes uno detrás de otro

"Entonces... esto es solo una amiga ayudando a otra, no?" Dijo cogiendo un pene con una mano, mientras la otra se acercaba por debajo de sus testículos "no hay... nada de malo en esto, verdad?" La mano encontró la vagina, y empezó a acariciar los labios, mojandose los dedos y encontrando con facilidad el clítoris. que empezó a acariciar como ella bien sabía que debía hacer. Coordino esto con meterse en la boca el pene que estaba sujetando y que empezó a masturbar.

Maya cerró los ojos, echando la cabeza hacia atrás, usando sus cuatro manos para levantar sus 4 grandes pechos. Uno de los superiores se lo llevó a la boca, y empezó a chupar su propio pezón perdida en un mar de placer.

Apenas unos segundos despues, Maya, de forma repentina eyaculo dentro de la boca de Eva, que sorprendida tosio un poco, dejando caer semen por la comisura de los labios "Maya! avisame antes!..." Dijo entre risas

"Pe... Perdona! no se que me ha pasado, apenas he podido controlarme..."

"Creo que eso a los chicos tambien les pasa a menudo" Dijo mientras se limpiaba un poco la boca

"Bueno, pero los chicos no pueden hacer esto..." Dijo mientras con una mano cogia otro pene erecto y lo orientaba hacia la boca de Eva

Pero Eva se levantó, y se quitó toda la ropa que llevaba puesta, quedando completamente desnuda. Maya se emocionó, no sabia porque, pero su amiga desnuda la excitaba muchísimo. Ya la había visto desnuda antes, pero nunca había sentido eso antes. ¿Será porque tenía ahora partes de chico??

Eva se acercó, poniendo sus dos piernas entre dos de Maya, quedando uno de los penes erectos rozando su ingle. Maya estaba tan emocionada como asustada. Esto era un paso muy grande, pero le asustaba, quizá era demasiado grande?

"Estás... segura...?" Dijo Maya preocupada

"Nunca lo había estado tanto" Al decir esto su mano cogió el pene y lo orientó entre sus labios vaginales, encontrando con facilidad su propia entrada, y bajando su cadera penetrando con el pene hasta profundidades donde nunca nadie había llegado antes. El grosor, la longitud, la textura, era mejor de lo que nunca había sentido nunca. Y Maya, lanzando un pequeño grito, también demostró que se trataba de una experiencia increíble. Ella nunca había penetrado a nadie, y para ella era glorioso!

"Joder, Eva... esto es... increíble!! con razón los tíos están tan cachondos todo el tiempo!" Varias manos de Maya bajaron buscando varias vaginas, que empezó a masturbar, mientras que Eva cogió los dos penes que estaban a sus dos lados. Juntas empezaron a masturbar todo lo que podían, mientras la cadera de Eva se movía arriba y abajo. Los pechos de Maya frotaban todo el torso de Eva, incluidos sus, en comparación, pequeños pechos.

La sensación era demasiado intensa, y Maya no podía controlar ya nada en su cuerpo. Estaba sentada en un taburete, y a duras penas podía mantener su columna en posición

vertical. Entonces un pene empezó a eyacular, lo que provocó el orgasmo de esa misma vagina. Entonces otro pene. Luego otra vagina, luego el pene que estaba dentro de Eva, empezó a notar que estaba a punto de explotar. Eva lo notaba de alguna forma, empezó a mover la cadera con más violencia. Sus manos no paraban de masturbar los dos penes que tenía cogidos, hasta que estos también eyacularon, y por fin el pene que estaba dentro de ella también explotó. Las vaginas sufrieron también sus respectivos orgasmos, quizá contagiadas por las sensaciones, en una orgia de placer que ni Maya ni Eva habían sentido antes.

Terminaron las dos abrazadas, con Maya todavía dentro de Eva, mientras poco a poco, los penes se iban quedando flacidos.

"Dios mio... Maya... ha sido la mejor... experiencia de mi vida!" Dijo Eva respirando todavía violentamente

"No... te puedes imaginar lo que ha sido esto..." Dijo Maya completamente satisfecha "al final... vas a tener razón... y esto no va a estar tan mal..."

Eva sonrió a Maya, pero en el fondo seguía sintiendo una gran envidia. Pero ahora había disfrutado como nunca del cuerpo de su amiga, y lo que era mejor, estaba segura que no iba a ser la última vez.

"Te.. te lo dije..."

"Gracias, Eva..." Dijo sinceramente, mirándola a los ojos

"Gracias a ti..."

Pasados unos intensos segundos, Maya dijo

"No descarto tener que repetirlo otro dia..."

Eva se rió asintiendo con la cabeza mientras se levantaba y sacaba el pene de dentro de ella. Maya también se levantó, esta vez con todos sus penes flácidos colgando. Seguía siendo una imagen impactante que a Eva le seguía volviendo loca. Y todo esto, realmente lo había motivado Rob? Sin duda las mutaciones estaban cambiando sus vidas de una forma drástica. Pero Rob aún les daría más sorpresas...